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/  Справка
О проверке состояния профсоюзной деятельности в ППО ОУ и ДОУ 

Казбековской районной организации профсоюза в 2017 году.

Проверкой было охвачено 3 1 первичная профсоюзная организация 
школ и дошкольных учреждений района с 15 по 26 декабря. Все ППО 
были поставлены в абсолютно равные условия, когда проверка была 
проведена по одним и тем же критериям и оценка деятельности проф
организаций напрямую зависела только от председателей первичек, то 
есть, от фактического состояния дел на местах. Причём, критерии 
оценки были доведены до каждого председателя и было отведено дос
таточно много времени для подготовительной работы. Анализ дея
тельности была проведена на основе 28 критериев,а также во внима
ние брался фактический анализ на основе опроса членов профсоюза в 
школах и детсадах. Одно можно подчеркнуть как самое важное - в 
ППО нашего района нет сложных неразрешённых конфликтов в кол
лективах (пункт 24 настоящих критериев) и налаживание партнёр
ских отношений (пункт 17) находится на достаточно высоком уровне. 
С другой стороны, идиллическая картина взаимоотношений может 
наводить и на мысль, что порой можно говорить о потакании адми
нистрациям учреждений со стороны председателей ППО. Это можно 
было определить, проверив журнал регистрации обращений членов 
ППО в профкомы согласно пункта 16 критериев, то есть, «защита 
прав, интересов членов профсоюза».Но комиссия достаточно лояльно 
отнеслась в данном вопросе к председателям профкомов и не сочла 
нужным этого делать, проявив тактичность. В последующем необхо
димо обратить на это внимание, что и рекомендуется в дальнейшем 
проверяющим членам комиссий. Также не могут не порадовать и ди
намические позитивные показатели роста количества членов проф
союза. Во всех профсоюзных организациях района нет отрицательных 
тенденций в данном направлении и, если нет роста количества членов 
профсоюза, то можно говорить о сохранении контингента работников, 
являющихся членами ППО.Уполномоченный по охране труда обозна
чен в каждой организации, но их фактическая работа комиссией не 
проверялась и только в 5-6 организациях имелись папки с документа
цией уполномоченного.Это, как минимум, необходимо иметь всем 
организациям. Настоятельно рекомендуем обратить на данный факт 
ваше внимание. Отрадным комиссия считает и то, что в большин
стве ППО имеются Уставы, Положения, профсоюза, номенклатуры 
дел, колдоговора и другая нормативно-правовая литература.



Комиссия считает необходимым особо подчеркнуть состояние дел, 
как весьма успешным, в таких организациях профсоюза, как 
МКДОУ №1 с.Дылым- председатель А-самадова, МКОУ «Кали- 
нинаульская НОШ» - председатель Сурхаева, МКДОУ №2 с. Ды- 
лым - председатель Г- магомедова, ППО СДЮШОР -  председатель 
Алиукаев. Весьма положительно можно отметить работу председа
телей ППО МКДОУ с. Инчха Мавлидат, МКОУ «Гертминская 
СОШ» Исаева, МКОУ «Гунийская гимназия культуры мира» Пу
хова, МКДОУ №1 поселка Дубки Гитиновасовой, МКДОУ с.Герт- 
ма Абуталиповой. Кардинально изменить в лучшую сторону отно
шение к своим обязанностям и позитивно улучшить состояние дел 
рекомендуем председателям ППО МКОУ «Дубкинская СОШ», 
МКОУ «Инчхинская СОШ», МКОУ «Дылымская гимназия». Также 
необходимым считает комиссия и всяческое усиление информа
ционной работы во всех организациях. Слабо поставлена работа со 
сметно-расходной и финансовой документацией, хотя это является 
обязательной и непременной процедурой нашей деятельности. Ко
личество проводимых профсоюзных собраний малое и спектр 
вопросов их повестки не содержит основных и самых важных для 
ППО направлений. Количество проводимых заседаний профкомов, 
судя по протоколам, соответствует нормам и вопросы их повестки, 
в основном, злободневны. Уголки ППО имеются, хотя требуется их 
обновление и перевод на современный лад в некоторых организа
циях, о чём им указано в рабочем порядке.Уголки охраны труда от
сутствуют в большинстве ППО, что нужно в краткий срок устра
нить, тем более, что в этом должны быть заинтересованы и руково
дители учреждений. В данном направлении положительно отметим 
ДОУ района, так как у всех у них они имеются. Культурно-массо- 
вая работа оценивается на «хорошо»,но спортивно-оздоровительная 
деятельность отмечается как низкая. Обратите внимание и на 
материальную поддержку и стимулирование, поош.рение членов 
ППО. Подозревая, что в большинстве ППО нет своей странички на 
сайтах своих организаций, хотя был соответствующий приказ зам
министра МОН РД, комиссия не стала проверять их наличие. Это 
нужно в короткий срок устранить и, если нет возможности у нас 
свой сайт ППО иметь, то хотя бы надо открыть и вести страничку 
на сайтах соответствующих учреждений. Рекомендуется поддержи
вать связь и со СМИ,отражая,освещая нашу деятельность. Ревиз- 
комы есть везде, но материал их работы отсутствует. В целом, дея
тельность ППО района оцениваем как удовлетворительную. Необ
ходимо устранить указанные недочёты в ближайшей перспективе.


